

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage

Nr. AF/0049/2014

Beratung im **Stadtrat** am , TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der BIZ-Fraktion zu den Kosten der Infrastruktur des Zentralplatzes

Stellungnahme/Antwort:

1. Ist die Schlussrechnung bereits erfolgt? Wenn nicht: Wann rechnet die Verwaltung mit dem Eingang der Schlussrechnung, vor allem mit ECE/Strabag?

Die Gesamtabrechnung bestehend aus mehreren Schlussrechnungen ist erfolgt.

2. Wie teuer war die Erstellung des Zentralplatzes?

Die Gesamtkosten für die Platzfläche beliefen sich auf 3.805.704,10 €

Das Projekt Forum Confluentes wurde kosten- und termingerecht umgesetzt. Hierbei wurden Einsparungen in Höhe von 4,3 Mio. € erzielt.

3. Welche Kosten sind für den Einbau der Infrastruktur entstanden?

Gemäß Mitteilung des Eigenbetriebs Grünflächen- und Bestattungswesen betragen die Kosten ca. 350.000 € ohne das Wasserspiel. Eine genaue Ermittlung der Kosten konnte aufgrund der Kürze der Zeit für die Beantwortung der Anfrage nicht durchgeführt werden. Die exakten Kosten werden zur Sitzung nachgereicht.

4. Für welche Veranstaltungen -außer Wochenmarkt- ist diese Infrastruktur unabdingbar?

Erforderlich ist die Infrastruktur, für die Veranstaltungen die ganzjährig auf dem Platz stattfinden. Die Bespielung erfolgt über die Koblenz-Touristik. Veranstaltungen sind z.B. Schängelmarkt, Weihnachtsmarkt, Koblenz spielt etc.

5. Welche Infrastruktur ist nun überflüssig?

Es wird die gesamte Infrastruktur für die Durchführung der Veranstaltungen benötigt, somit ist keine der Infrastrukturen überflüssig.